



Cientos de refugiados esperan a recibir la comida distribuida por miembros del Ejército griego en un centro habilitado para ello en la zona de Schistó./ EFE

## Refugiados y Siria, preocupaciones vitales de los países de la ONU

●●● El secretario Ban Ki-moon se mostró confiado en que las partes beligerantes sigan respetando la tregua, a pesar de los "incidentes" reportados sobre el terreno en conflicto.

Efe, Ginebra

La solución de la guerra en Siria y de la subsiguiente crisis de refugiados en Europa fueron ayer consideradas como las mayores preocupaciones internacionales para una diversidad de países y altos responsables de la ONU.

El secretario general de Naciones Unidas, Ban Ki-moon, enfatizó que en los cinco años que ya dura el conflicto armado en Siria "nunca hubo un cese de hostilidades como el que tiene lugar desde el sábado" pasado.

Al intervenir en Ginebra en la inauguración del primer período de sesiones del año del Consejo

de Derechos Humanos de la ONU, Ban se mostró confiado en que las partes beligerantes sigan respetando la tregua, a pesar de los "incidentes" reportados sobre el terreno.

"Espero sinceramente que con la continuación de este cese de las hostilidades sigamos suministrando ayuda humanitaria vital para al menos 400.000 personas que están en áreas sitiadas", comentó.

Ministros de Exteriores y Derechos Humanos de decenas de Estados participan desde ayer y durante tres días en un segmento de alto nivel de esa instancia en cuya primera jornada tanto países próximos como lejanos de Siria colocaron la situación de esta

nación como la prioridad en la agenda internacional.

"La tregua es frágil, pero ofrece una luz de esperanza que debe permitir que actuemos en favor de un

### El ministro de Macedonia alerta de eventos dramáticos en Europa

acceso humanitario (a la población siria), de una transición democrática y del respeto de los derechos humanos" en Siria, dijo el ministro de

Asuntos Exteriores de Francia, Jean Marc Ayrault.

Por su parte, la ministra argentina de Relaciones Exteriores, Susana Mabel Malcorra, destacó el programa de visados humanitarios para sirios y el aporte de su país a la asistencia en favor de las numerosas víctimas de la guerra civil.

En tono dramático, el ministro de Exteriores de Macedonia, Nikola Poposki, alertó que se pueden producir "eventos dramáticos" en Europa en los próximos días, a menos que haya una respuesta efectiva y coordinada para manejar los flujos de refugiados en el continente.